

Aragón-Info, domingo 22 de julio del 2.001

AL MENOS 13 DETENID@S ZARAGOZAN@S EN GENOVA

Extractamos comunicado del Movimiento de Resistencia Global de Zaragoza sobre las detenciones de personas que se manifestaban en Génova contra la cumbre del G-8.

En el primer día de movilizaciones confirmamos la detención de dos compañeros del MRG zaragozano, en principio pendientes de pasar a disposición judicial, mañana, lunes 23 de julio a las 9 AM.

El presente escrito ha sido presentado a instancias legales, por lo cual su forma es un poco peculiar, pero aún así lo consideramos de sumo interés.

Ciudad de Zaragoza, a 22 de julio de 2001,

En la noche del sábado 21 al domingo 22 de julio, a partir de las 0'30 horas, se producen los hechos que a continuación pasamos a relatar.

En los dos edificios cedidos por el Ayuntamiento de Génova, donde se hallaban el Centro de Coordinación e Información del Foro de Génova, y unas Escuelas Públicas utilizadas de dormitorio, entra simultáneamente la Policía Antidisturbios. En este momento, en la ciudad no se registraba ningún tipo de altercado.

En el Centro de Información, donde se hallaba la testigo, entra la Policía, lanzando previamente gases lacrimógenos entre los dos edificios, diciendo que estaban sitiados, que no podían salir del edificio, manteniéndoles con las manos en alto, y sentados en el suelo, y procediendo a realizar un registro en todo el edificio, en busca de material audiovisual e informático.

Al mismo tiempo, en el edificio situado enfrente, donde la mayoría de los ocupantes dormían, otra Unidad de Antidisturbios penetra empleando exclusivamente la violencia física y la intimidación verbal, procediendo al registro personal y de enseres propios, y posterior detención de las 89 personas que allí se encontraban.

De estas 89 personas, los once detenidos cuyos nombres figuran en la cabecera de este escrito, (suprimidos por motivos de seguridad de este comunicado) residen habitualmente en Zaragoza y son de nacionalidad española.

Al poco tiempo, la testigo comienza a ver que llegan al lugar de los hechos gran cantidad de ambulancias. Empiezan a salir del edificio-dormitorio todos los ocupantes. La mayoría de ellos presentes signos evidentes de violencia, como manchas de sangre, vendajes en cabeza o brazos, y aplicándoseles en ese momento atención sanitaria de urgencia. Algunos son introducidos en ambulancias, y otros en furgones policiales.

Las dotaciones policiales abandonan el lugar, momento que es aprovechado por la testigo y las personas que estaban con ella, para pasar al otro edificio, encontrándose con todas las pertenencias de los detenidos esparcidas por el suelo. La testigo echa en falta su documentación personal, y otros enseres de su pertenencia. Por la información que les daban los detenidos y por lo que observan al entrar al edificio-dormitorio llegan los allí presentes a la conclusión de que la Policía había buscado pruebas incriminatorias, tales como, incluso, prendas de vestir negras, ya que los manifestantes violentos vestían

ropa de este color.

La testigo se desplaza hasta uno de los hospitales de Génova, confirmando que dos zaragozanos, están hospitalizados con heridas de diversa consideración, y bajo arresto en el mismo hospital.

POR TODO LO EXPUESTO,

Los abajo firmantes SOLICITAMOS FORMALMENTE que actúe la Administración española, en especial este Ministerio al que nos dirigimos, exigiendo la inmediata liberación de todos los detenidos y el más estricto respeto a los Derechos Humanos y Legales de todas estas personas citadas, dados los hechos que han sido relatados. Es justo.

--

Radio Topo
P.O.Box 6032
50080 ZARAGOZA (ESTADO ESPAÑOL)
Tfno. 976-291398
Fax 976-392412
E-mail: radiotopo@sindominio.net
<http://www.sindominio.net/radiotopo>